
     CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   20/04/2021 

      BOLETIM Nº  016-01/2021 

               E X P E D I E N T E 

************************************************************************************ 
PODER EXECUTIVO: 
 
- Ofício nº 182-01/2021 – Em atenção ao Ofício 169/2021 do vereador 
Jones Barbosa da Silva, a Secretaria de Obras e Serviços Públicos (SEOSP) 
informa que os serviços de recolhimento de resíduos provenientes de 
podas e serviços de jardinagem é executado de maneira contínua.  
 
- Ofício nº 220-01/2021 – Em atenção ao ofício 238/2021 do vereador 
Ederson Fernando Spohr a Secretaria de Planejamento e Urbanismo 
(SEPLAN) agradece a sugestão e informa que a mesma está sendo tratada 
pela responsável.  
 
- Ofício nº 221-01/2021 – Em atenção ao ofício 241/2021 do vereador 
Carlos Eduardo Ranzi a Secretaria da Segurança Pública – Departamento 
de Trânsito informa que a placa solicitada foi instalada em 18/03/2021. 
 
- Ofício nº 223-01/2021 – Em atenção ao ofício 242 e 243/2021 do 
vereador Carlos Eduardo Ranzi. Em atenção ao ofício 242/2020, a 
Secretaria de Administração (SEAD) informa que contatou com a 
empresa responsável para que ajuste a direção das câmeras de segurança 
nas praças do Município. Já em relação ao ofício 243/2021, a SEAD 
informa que, mensalmente, recebe do Sindicato dos Professores 
Municipais de Lajeado (SPML) as faturas da Unimed, onde constam os 
valores que deverão ser descontados dos serviços ativos, que possuem 
plano de saúde. Após realização dos devidos lançamentos e fechamento 
da folha de pagamento, são enviados relatórios ao SPML, com nome e 
valores que foram cobrados dos servidores, a fim de que o Sindicato faça 
as conferências necessárias. No que se refere à contabilidade do Sindicato 
dos Professores, a SEAD solicita que o Nobre Vereador contate com o 
Sindicato, pois a Administração Municipal não possui ingerência sobre o 
assunto.  
 
- Ofício nº 227-01/2021 – Em atenção ao ofício 208/2021 da vereadora 
Ana Rita da Silva Azambuja, ao ofício 211/2021 da vereadora Ederson 



Fernando Spohr e ao ofício 216/2021 do vereador Carlos Eduardo Ranzi. 
Em atenção ao ofício 208/2020, a Secretaria da Saúde (SESA) informa que, 
desde janeiro de 2020, o Ministério da Saúde não realiza mais 
credenciamento de NASF-AB. Tal informação consta na Nota Técnica nº 
3/2020-DESF/SAPS/MS publicada pela Secretaria de Atenção Primária 
em Saúde (SAPS/MS), sobre o Núcleo Ampliado de Saúde da Família e 
Atenção Básica (NASF-AB) e Programa Previne Brasil.Quanto ao ofício 
211/2021, a SESA informa que a maioria dos postos de saúde já possuem 
toldos e os que não possuem terão a instalação providenciada.Já em 
relação ao ofício 216/2021, a SESA informa que o Estado do Rio Grande 
do Sul é o responsável pela gestão dos procedimentos de caráter eletivo. 
A SESA faz o primeiro encaminhamento do paciente, que após a primeira 
consulta, passa a ter vínculo direto com o hospital que a atendeu. Anexa 
segue a listagem com informações solicitadas. 
 
- Ofício nº 234-01/2021 – Em atenção ao ofício 109 e 110/2021 da 
vereadora Ana Rita da Silva Azambuja a Secretaria do Meio Ambiente 
(SEMA) encaminha as informações solicitadas pela Nobre Vereadora. 
 
- Ofício nº 236-01/2021 – Em atenção aos ofícios 203 e 205/2021 da 
vereadora Ana Rita da Silva Azambuja a Secretaria do Meio Ambiente 
(SEMA) encaminha as informações solicitadas pela Nobre Vereadora.  
 
- Ofício nº 238-01/2021 – Em atenção ao ofício 260/2021 do vereador 
Isidoro Fornari Neto a Secretaria da Fazenda (SEFA) agradece a indicação 
e informa que a mesma será analisada pelos setores competentes.  
 
- Ofício nº 239-01/2021 – Em atenção aos ofícios 268 e 298/2021 do 
vereador Isidoro Fornari Neto, ao ofício 267/2021 do vereador Ederson 
Fernando Spohr, aos ofícios 269, 270, 271, 272, 273 e 274/2021 da 
vereadora Ana Rita da Silva Azambuja, aos ofícios 275, 277, 278, 279 e 
280/2021 do vereador Carlos Eduardo Ranzi e aos ofícios 287, 288,290 e 
291/2021 do vereador Antônio Marcos Schefer a Administração 
Municipal agradece as indicações e informa que as mesmas foram 
encaminhadas às Secretarias competentes para conhecimento e 
providências cabíveis.  
 
- Ofício nº 240-01/2021 – Em atenção ao ofício 284/2021 do vereador 
Carlos Eduardo Ranzi a Procuradoria – Geral do Município informa que 
o andamento do procedimento citado pode ser consultado através do site 
do Ministério Público do Estado do Rio Grande do Sul, junto ao serviço 
“Consulta Procedimentos”. 
********************************************************************************* 



ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req.515,516,517,518 e 519 /2021) 
 
Req.515/2021- Solicita ao Poder Executivo que seja estudada e avaliada a 
possibilidade de aquisição de triturador de galhos. O equipamento visa 
agilizar e trazer mais eficiência ao trabalho de recolhimento de restos de 
podas de árvores nas áreas públicas e passeios da cidade. Com o 
triturador de galhos é possível diminuir o volume do material (galhos e 
arbustos podados) em até 70%, gerando economia em razão da redução 
do espaço de descarte do material e de veículos necessários para o 
Transporte dos resíduos orgânicos. Os resíduos provenientes da 
trituração do “lixo verde” poderão ser utilizados na produção de 
composto orgânico para servir de adubo natural para o enriquecimento 
do solo. 
 
Req.516/2021-Solicita ao Poder Executivo medidas de incentivo à 
implantação de Hortas Comunitárias pelo município, conforme a Lei 
Municipal nº 9.159//2013, que criou o Programa Horta Comunitária em 
Lajeado. Hortas Comunitárias são ótima alternativa para dar 
funcionalidade a terrenos baldios, pondo fim aos problemas por eles 
gerados e proporcionaram nova e saudável fonte de alimentação às 
famílias. 
 
Req.517/2021-Solicita ao Conselho Municipal de Defesa do Meio 
Ambiente e Saneamento (CONDEMAS) e à Comissão Florestal 
Municipal, que estudem a possibilidade de desenvolver e aplicar projeto 
de arborização urbana, utilizando para tal parte do saldo dos respectivos 
Fundos Municipais (Fundo Municipal do CONDEMAS: R$ 735.904,70, 
Fundo Municipal de Desenvolvimento e Proteção Florestal: R$ 
332.507,63). 
 
Req.518/2021-Solicita ao Poder Executivo que o mesmo elabore estudo 
dos imóveis de propriedade do município (atualmente são mais de 1.500 
imóveis, avaliados em mais de R$ 600 milhões) que não são utilizados e 
que não há previsão do município de implantar equipamentos públicos 
neles, e então estabeleça leilão de parte deste imóveis. Os valores 
arrecadados devem ser aplicados preferencialmente em Educação e 
Saúde Pública. 
 
Req.519/2021-Solicita ao Poder Executivo que informe de quem é a 
responsabilidade pela manutenção das lâmpadas de LED da iluminação 
pública bem como faça levantamento dos pontos que estão com lâmpadas 
queimadas no município para providenciar o conserto. 
 



MOZART PEREIRA LOPES (Req.520/2021) 
 
Req.520/2021-Solicita espaço para falar sobre educação, saúde e obras e 
serviços na cidade de Lajeado. 
 
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req.521 e 522/2021) 
 
Req.521/2021-Solicita ao Senhor Prefeito Marcelo Caumo, juntamente 
com o Departamento de Trânsito Sr. Coordenador Vinicius Renner, 
Secretaria do Planejamento e Urbanismo (SEPLAN) Sr. Secretário 
Giancarlo Bervian para que seja reavaliado urgentemente o trecho 
compreendido entre a Avenida Piraí até a rota da Universidade do Vale 
do Taquari (UNIVATES), pois como foi modificado recentemente, ficou 
inviável para a comunidade se deslocar com os seus veículos, trazendo 
um grande transtorno para os lindeiros desta via, criando transtorno para 
todos que ocupam e transitam na via citada, não tendo onde fazerem o 
retorno sem ter que percorrerem um trecho longo, gerando gastos, tempo 
e congestionamento aos motoristas. 
 
Req.522/2021-Solicita o envio de Ofício convocando o Sr. Secretário do 
Planejamento e Urbanismo (SEPLAN) Sr. Giancarlo Berivan para 
apresentar e explanar sobre o anti projeto de mobilidade urbana d cidade 
de Lajeado, pois entendo eu que a participação da Câmara Municipal de 
Vereadores de Lajeado é fundamental na participação do processo 
 
EDERSON FERNANDO SPOHR (Req.523/2021 e Ind. 068) 
 
Req.523/2021-Solicita espaço para falar no pronunciamento sobre: 
– Saúde; 
– -Educação; 
– Obras; 
– Trânsito; 
– Segurança; 
– Fiscalização. 
– Comércio. 
 
- Solicita novamente à Secretaria de Obras que tape os bueiros do Parque 
do Engenho. Além do perigo de uma pessoa cair dentro do mesmo, a 
infestação de mosquitos para os vizinhos do parque é enorme. São mais 
de 7 bueiros sem tampas adequadas no local. As mesmas estão ao lado 
dos bueiros, foram removidas e não devolvidas. 
 



Solicita manutenção na entrada da Rua D, esquina com a Rua Oswaldo 
Becker no bairro Conventos. Há um grande valetão no local em função de 
um bueiro que entupiu. 
 
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req.524 e 525/2021 Ind.069) 
 
Req.524/2021- Solicita ao Poder Executivo/Sr. Prefeito 
Municipal, SESA  que seja feita a contratação de um Pediatra para fazer 
atendimentos na UPA, pois os munícipes reclamam que tem somente 
Clínico Geral, o que não é admissível, pois as crianças que necessitam se 
consultar acabam sendo prejudicadas com essa situação. 
 
Req.525/2021- Reitera ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal, SESA, a 
solicitação para que seja estudada a possibilidade de contratação de mais 
médicos para atenderem na UPA, visto que neste período de pandemia 
está havendo uma maior procura por atendimentos, o que agilizaria os 
mesmos e diminuiria a carga de atendimentos para os profissionais. 
 
SEOSP: solicitando a limpeza dos bueiros localizados na Rua João 
Avelino Maria Proximidades da residência nº 157 no bairro Conservas. 
 
SEOSP: solicitando limpeza e melhorias nas calçadas de passeio na Av. 
Beira Rio do trecho que faz interseção com a Av. Henrique Stein Filho, até 
a ponte sobre o Saraquá, no bairro Conservas, pois o mato está tão alto 
em alguns lugares que as pessoas são obrigadas a andar no meio da rua, 
além disso as mesmas estão em precário estado de conservação. 
 
SEOSP: solicitando com URGÊNCIA melhorias na boca de lobo 
localizada na interseção entre a Rua São João Bosco com a Rua Delfino 
Costa bairro Conservas, pois devido ao estado que o mesmo se encontra 
podem ocorrer acidentes no local. 
 
SEOSP: reiterando a solicitação a pedido dos moradores, melhorias como 
colocação de 2 cargas de areia e 2 cargas de terra no campinho localizado 
nos fundos do Condomínio Novo Tempo I, no bairro Santo Antônio para 
que as crianças possam utilizar o local para brincar e praticar atividades 
físicas. 
 
CARLOS EDUARDO RANZI (Req.526,527/2021 e Ind. 0670)  
 
Req.526/2021- Solicita a Empresa Tio Lajeado, mais uma linha de ônibus, 
no horário das 06:30 h, na Rua Elecir José Cassuli, no bairro Conventos. 
 



Req.527/2021- Solicita espaço para falar sobre mobilidade urbana e 
projetos de Lei. 
 
- Patrolamento e colocação de brita na Rua Willibaldo Etgeton, no bairro 
Planalto. 
 
- Patrolamento e colocação de brita nas Ruas Henrique C. Becker, Safira e 
Diamante, todas no bairro Igrejinha. 
 
- Solicita colocação de brita e conserto dos buracos no final da Rua Santo 
Inácio, próximo ao número 221, no bairro Hidráulica. 
 
CARLOS EDUARDO RANZI, ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA, 
JONES BARBOSA DA SILVA e EDERSON FERNANDO SPOHR 
(Req.528/2021) 
 
Req.528/2021-Solicita a Construtora e Incorporadora Lyall,  a 
possibilidade de construção de um cachorródromo, no entorno do Parque 
Piraí. 
 
DEOLÍ GRÄFF (Req.5529 e 530/2021) 
 
Req.529/2021-Solicita espaço no Expediente para manifestar sobre: 
 
- Homenagem Póstuma ao Oswaldo Carlos van Leeuwen 
- Cristo Protetor de Encantado 
- Dragagem do Rio Taquari 
- ADI – Associação dos Diários do Interior 
- Centro de Referência Vestir&amp;Ser 
 
Req.530/2021 - Solicita ao Poder Executivo, com o intuito de buscar o 
nome do proprietário da casa conhecida como a “Casa da família Jaeger”, 
situada na esquina das ruas Júlio de Castilhos e Borges de Medeiros. 
Também saber se a Administração Municipal tem interesse na 
preservação da casa como patrimônio arquitetônico da cidade e se há 
interesse na aquisição do imóvel. 
 
MARCIO DAL CIN (Req.531,532,533 e 544 /2021 e Ind. 071) 
 
Req.531/2021- Solicita a Secretaria Municipal de Meio Ambiente de 
Lajeado, para realizar uma vistoria técnica nas imediações ERS 413, Km 
05, bairro São Bento, em virtude de reclamações de moradores devido ao 
mau cheiro insuportável de dejetos de suínos. Diante do exposto, em 



relação ao pleito solicitado, requer que seja dado retorno a este Casa 
Legislativa após a realização dos serviços. 
 
Req.532/2021- Solicita ao Departamento de Trânsito de Lajeado, pedido 
de providências para que seja realizado PINTURA DE SINALIZAÇÃO e 
MAIS FISCALIZAÇÃO nas vagas reservadas para pessoas com 
deficiência nas vias públicas. Tal solicitação deve-se ao fato de que 
moradores relataram que estão tendo dificuldades em estacionar nas 
vagas reservadas, sendo estas ocupadas por pessoas sem identificação de 
deficiente (PCD), principalmente nas vias do centro da cidade. 
Diante do exposto, em relação ao pleito solicitado, requer que seja dado 
retorno a esta Casa Legislativa após a realização dos serviços. 
 
Req.533/2021- Solicita a Secretaria de Obras e Serviços de Lajeado para 
indicar e viabilizar o aproveitamento da estrutura da passarela de ferro 
do viaduto da Av. Benjamin Constant para ser aproveitada na ponte do 
Arroio Saraquá, localizada na rua Arnoldo Uhry no bairro Jardim do 
Cedro, facilitando a passagem de pedestres. Diante do exposto, em 
relação ao pleito solicitado, requer que seja dado retorno a esta Casa 
Legislativa após a realização dos serviços. 
 
Req.544/2021- Solicita a Vossa Excelência espaço no expediente do dia 20 
de abril de 2021 para falar sobre os assuntos descritos a seguir: 
- CM 012; 
- RAMPAS DE ACESSO. 
 
 - Secretaria de Obras e Serviços de Lajeado, para realizar a trocar de 
poste de energia no endereço Travessa Beco da Caixa D’água, situado no 
final da rua Manuel Claudino Vicente, nº 181, Conservas. A pedido dos 
moradores, diante do risco em que o poste de madeira se encontra, 
podendo ocasionar acidentes, conforme fotos anexas. Diante do exposto, 
em relação ao pleito solicitado, requer que seja dado retorno a esta Casa 
Legislativa após a realização dos serviços. 
 
JONES BARBOSA DA SILVA ( VAVÁ )(Req.534 e 535 /2021 e Ind. 072) 
 
Req.534/2021- Solicita espaço para falar sobre. 
-Educação 
-Saúde publica 
-dedetização 
-retorno as aulas 
-Pavimentação comunitária 
-vacinação 



-covid-19 
-tratamento precoce 
-Comercio 
-cesta básica 
-autismo 
-centro de distribuição de roupas pela sthas 
-kit alimentação escolar 
 
Req.535/2021- Solicita ao Poder Executivo pedindo a execução da Área 
esportiva junto ao bairro Santo Antônio Novo Tempo 2. 
 
- Solicita colocação de iluminação pública Rua Osvaldo Mathias Ely, 
Bairro Montanha, loteamento novo da Imojel Largo da Montanha. 
 
- Solicita troca de lâmpada na Rua Horizontina bairro São Bento número 
447 final da rua está na escuridão, tornando perigoso a passagem de 
pedestres. 
 
- Solicita a colocação de parada de ônibus em sua rua, devido já ter 
solicitado há dois meses e a mesma não foi atendida Rua Gelson Krohn 
número Bairro São Bento. 
 
- Solicita troca de tela atrás da goleira no campo de futebol que fica ao 
lado do posto de saúde do bairro Olarias Rua Cristiano Schneider. 
 
- Solicita que seja fechado ou colocado grade de boca de lobo em buraco 
que foi aberto para colocação de canos de esgoto na Rua Jaspe, número 
115, Bairro Igrejinha. 
 
- Solicita conserto de buraco no asfalto Rua Getúlio Vargas quase em 
frente ao número 442, Bairro Campestre. 
 
- Solicita conserto de buraco na esquina da Rua Carlos Alfredo Koefender 
com Av beira rio, bairro morro 25. 
 
- Solicita poste de luz que não funciona, Rua José Romualdo Schnorr, 
bairro Santo André em frente ao número 210. 
 
- Solicita melhorias, roçada, colocação de brinquedos na pracinha do 
bairro Conventos loteamento Ibiza 
 
- Conserto da boca de lobo quebrada na Rua Venâncio Aires bairro 
igrejinha em frente ao número 849 



 
- Rua Guanabara troca de lâmpada na noite não liga Bairro Santo André 
em frente ao número 562 
 
- Morador comprou canos de esgoto e solicita que a prefeitura coloque 
para ele rua jaspel 115 Bairro Igrejinha 
 
- Solicita manutenção na tubulação de água que está vazando entre os 
paralelepípedos rua Cristiano Schneider número 314. 
  
Secretaria do Meio Ambiente  que atenda as seguintes demandas: 
 
- Solicita limpeza das ruas do bairro Santo André 
 
- Solicita dedetização na Rua José Romualdo Schnorr bairro Santo André 
em frente ao número 31 que está com agua parada e infestação de 
mosquito. 
 
- Solicita dedetização de mosquitos na Rua Nicolau A Jongues, fundos do 
Supermercado Imec, Bairro Montanha. 
 
- Solicita dedetização devido à infestação de mosquito, na Rua Germano 
Hallmann, Bairro Campestre. 
 
Departamento de trânsito para que atenda as seguintes demandas: 
 
- Solicita colocação de quebra-molas na Rua Carlos Emilio Weis, Bairro 
Centenário, imediações do número 153. 
 
Secretaria da Agricultura  que atenda as seguintes demandas: 
 
- Recolhimento de lixo verde que está sendo depositado na travessa 
lateral do campo de arreia ao lado do posto de saúde Bairro Olarias. 
 
- Solicita o recolhimento de moveis e lixo verde em frente a residência 
Rua Joaquim Nabuco São Cristóvão. 
 
- Solicita recolhimento de lixo verde e de moveis para descarte na Rua 
Joao Pessoa bairro Hidráulica 
 
- Solicita recolhimento de móveis na Rua Mario Jaeger número 90, Bairro 
Santo André. 
 



- Solicita recolhimento de móveis na rua Palmeirinhas sem número, em 
frente ao Ginásio do Bairro Santo André. 
 
Secretaria de Planejamento que atenda as seguintes demandas: 
 
- Roçada da rua H, Bairro campestre II, roçada dos terrenos da Imojel 
 
- Limpeza do mato que está invadindo a calçada Rua 26 de janeiro Bairro 
Hidráulica, de encontro com o murro da empresa Bebidas Fruki. 
 
- Limpeza de terreno Rua Felipe Schneider com a Rua Nove de Maio no 
Bairro Bom Pastor, mato auto e infestação de animais nas casas. 
 
PAULA THOMAS (Req.536 /2021) 
 
Req.536/2021- Solicita espaço no expediente para falar sobre: 
Saúde / COVID – 19, Centro de Referência Vestir&amp;Ser, visita do Sec 
Estadual do Meio Ambiente e Infraestrutura Luiz Viana, Encantado 
fomentação ao Turismo no Vale e acontecimentos da semana. 
 
ALEX SCHMITT (Req.537/2021) 
 
Req.537/2021- Solicita espaço para fala sobre os seguintes assuntos: 
- Educação; 
- Covid; 
- Economia. 
 
ADRIANO ROSA (Req.538/2021) 

 
Req.538/2021-Solicita espaço no Expediente para falar sobre: 
 
Melhoria do Bairro Conservas; Sobre o lixo; 
Sobre desapropriação de casas de terrenos pela prefeitura. 
 
ISIDORO FORNARI NETO (Req.539 e 540/2021) 
 
Req.539/2021 -  Solicita o envio de  Ofício ao Poder Executivo, solicitando 
análise quanto à legalidade do encaminhamento, a esta Casa Legislativa, 
de Projeto de Lei que autorize o Poder Público Municipal a realizar a 
roçada e corte de grama junto à área do Estádio do Alvi Azul.    
 
Req.540/2021- Solicita espaço no Expediente para se manifestar sobre: 
- RS 130 



- COVID 
 
SERGIO LUIZ KNIPHOFF (Req.541 e 542 /2021) 
 
Req.541/2021- Solicita à Mesa Diretora desta Casa Legislativa que 
participe, junto com os demais vereadores, da Audiência Pública a ser 
realizada pela Comissão de Segurança e Serviços públicos no dia 22 de 
Abril as 18h30. Informamos que tramita na Assembleia Legislativa a 
Proposta de Emenda Constitucional 280 (PEC 280), que retira a obrigação 
da realização de Plebiscito para a privatização do BANRISUL, CORSAN e 
PROCERGS, com previsão de sua votação já no próximo dia 27 de abril. 
Infelizmente, esse debate tão importante não está chegando à população. 
Alguns importantes questionamentos não chegaram a população do Rio 
Grande do Sul, principal interessada nesse debate. Várias questões estão 
em aberto, o Governo do Estado do Rio Grande do Sul não apresentou 
um projeto contendo as normas dessas privatizações. São 497 municípios 
que fazem uso dos trabalhos das empresas acima citadas. Como ficam os 
municípios de pequeno e médio porte perante essas privatizações? Para 
suprir esta lacuna, a Comissão Segurança e Serviços Públicos tem a honra 
de propor parceria a esta prestigiosa Câmara de Vereadores para a 
realização de Audiência Pública no dia 22 de abril, às 18:30 h, com o 
objetivo de debater e levar informações a população do estado. 
Acreditamos que uma das principais ações do parlamento é levar à 
população a informação sobre os assuntos de interesse público, e a 
matéria em questão é por demais fundamental. Assim, confiamos no 
acolhimento desta proposição pelos vereadores. A equipe de 
assessoramento da Comissão estará à disposição para apoiar os 
procedimentos operacionais necessários à concretização dessa parceria, 
inclusive aqueles relacionados à transmissão da Audiência pela televisão 
e/ou redes sociais. 
 
Req.542/2021- Solicita espaço para falar sobre o seguinte tema: 
1- Covid-19; 
2- Transporte coletivo em Lajeado; 
3- Plebiscito sobre as privatizações de empresas no RS. 
 
HEITOR LUIZ HOPPE (Req.543/2021) 
 
Req.543/2021- Solicita espaço no expediente, para manifestação sobre os 
assuntos abaixo: 
- Sinaleira ERS 130 proximidades Posto do Arco, RGE e Revenda Toyota; 
- Vacinação Covid 19; 



- Retorno Informações referente às indicações encaminhadas ao Poder 
Executivo. 

***************************************************************************** 
    Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves,  20 de ABRIL de 2021. 
 

 

 
 

 
 

 

 

 

 


